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2023-24 年度 

福山西ロータリークラブ 

  例  会  情  報   
第 1538 回（5） 

   

 

会 長   瀬 尾 義 裕     幹 事   黒 木 成 光 

クラブ会長テーマ   

「 次世代に希望を繋ごう！～手を取り合って～ 」 

日 時 2023 年 8 月 1 日（火） 12：30 ～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

例 会 行 事 点 鐘 ・ ソング 「 君が代・奉仕の理想」 

ゲスト・ビジターの紹介 （ 出席報告参照 ） 

会 長 報 告 

 幹 事 報 告 

出 席 報 告  

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

ス マ イ ル 報 告  

プ ロ グ ラ ム 情 報 

そ の 他 報 告 

その他情報 メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 来週分 ） 

メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 再来週分 ） 

今 後 の 行 事 予 定 

ク ラ ブ 活 動 報 告 
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【 会 長 報 告 】 
当月は会員増強・新クラブ結成推進月間となります。これは，ロータリアン，クラブ，地区それ

ぞれが新会員の勧誘と新たなクラブの結成に焦点をあてて活動する月間ということです。ロータリ

ー活動における会員数は，単純な規模の問題・大きさ競争ではなく，奉仕活動の力の根源を維持拡

大しようという活動となります。本日のプログラムには積極的な参加をお願いします。 

 さて，マイロータリーには７月１２日付けで「国際ロータリーの最新のゾーン構成」という情報

が発信されています。今回は会員数とロータリー組織との関係について触れたいと思います。 

 国際ロータリー（RI）は全世界のロータリークラブの連合体です（RI 定款第 2 条）。 

ロータリーは，クラブでの草の根の活動に加え，世界的なプログラムやキャンペーンを行っていま

す。これらの取り組みをサポートするために，国際ロータリーが情報，資料，方針，リソースをク

ラブに提供しています。 

 さて，「国際ロータリーの最新のゾーン構成」の記事との関連ですが，ゾーンとは，一定数のクラ

ブの集団のことです。現在，世界は 34 のゾーンに分割し，ゾーン内のロータリアン数が等しくな

るように調整されています。1 ゾーン当たりの会員数は約 3 万 5 千人です。日本は現在８万４００

０人であり，３つのゾーンに分割されています。国際ロータリー理事会は，地区の合併や新地区の

創設，あるいはゾーン変更に関する地区からの要請に基づき，ゾーンのリストに変更を加えます。 

これに加え，理事会は，ロータリアン数がおよそ等しくなるようにクラブと地区を 34 ゾーンに分

割するという RI 細則の規定に従い，少なくとも 8 年に 1 度，包括的な見直しを行います。今回の

更新はこの一環ということになります。最近では，２０１７年のゾーン見直しで第１ゾーン（日本

の北部）にパキスタン・インドネシア・バングラディシュが加わりました。 

 なお，更に細かな組織分類として，地区があります。世界では５００以上の地区に分けられ（日

本は 34 地区），我々は広島山口の２７１０地区になります。先ほどの国外との関係では，東京の第

2750 地区にはマリアナ・ミクロネシア・グァムが含まれています（友誌６２）。グアム，サイパン

などのロータリークラブが東京地区に編入されたのは 1973 年 7 月からです。グアムには 1939

年以来ロータリークラブがありますが， Non District Area としてどこの地区にも所属せず，国

際ロータリーの直轄として運営されていました。しかし，サイパンなどにもクラブができ，会員数

が増加してロータリー活動が高まってきたことから，どこかの地区に帰属することになり，この時，

少なくとも４つの選択肢が考えられました。まず第 1 はグアムのスポンサークラブがマニラのロー

タリークラブだったことからフィリピンという案です。第 2 は地理的な関係と飛行機便の多さから

香港という案です。第 3 はグアムがアメリカによって統治されていることからハワイという案で

す。そして，第 4 の案として日本の第 358 地区が浮上してきました。アメリカから羽田に飛んで

来た飛行機はグアムの飛行場に駐機していたこともあって，羽田―グアムの路線が人気となり，経

済的交流が非常に強まっていたことなどが背景で，結局，この地区への編入が決まったものです。 

 このような経緯は，もともと国際ロータリーの定める地区が国別という概念のないボーダーレス

なものであったことを表していますし，ロータリーの国際性を良く反映しているとも思います。 

 当月は会員増強・新クラブ結成推進月間となりますが，ロータリーの組織全般を振り返る機会に

もして頂ければ幸いです。 
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【 プ ロ グ ラ ム 情 報 】 

《 会員増強フォーラム 》 

 

質問 1.入会のきっかけを教えてください 

 下平さん吉山さん竹中さんに誘われ一度来てみてはと何度も声を

かけていただいて知り合いの会員さんもいらっしゃったので入会に

至りました。 

 

質問 2.入会前のロータリークラブのイメージ・印象を教えてくだ 

  さい 

 ・ベテランの会員さんが多い 

 ・敷居が高い 

 ・毎週参加は、難しそう 

 

質問 3.入会後、今はどんなふうに感じていますか？ 

  ・ロータリーの用語がわからない 

 ・何をするのかわからずに参加している 

 ・今も違和感を感じながら参加している 

  

質問 4.知人をロータリーに誘うとしたらどんなハードルがありますか？ 

・年会費が高い 

・時間が取れない 

 

質問 5.現在入会して困っていることがありますか？ 

・顔と名前が一致しない 

・会員さんの仕事の内容が知りたい 

 また、こんな例会があれば楽しいというアイデアがありませんか？ 

・テーブルでお互いの仕事の内容を知り合えたら良い 

  

追加質問 自分の仕事を通してロータリーへ助言できることがありますか？ 

 ・HP の内容の見せ方を変えたりコストも見直せると思います 

 ・奉仕活動を動画で撮って HP にのせたらいいと思います 

 ・防災に関した手伝いが出来ます 
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